

Neue Sponsoring-Runde

Zeitschriften für Universität

REGENSBURG (mz). Auch heuer sucht der Verein der Freunde der Universität Regensburg wieder Sponsoren, die dazu beitragen, dass die Universität wichtige wissenschaftliche Zeitschriften nicht abbestellen muss. Denn die Kostensteigerungen (z. T. aufgrund der hohen Wechselkurse) können durch die staatlichen Zuschüsse nicht aufgefangen werden. Zum Start der Aktion in der Universitätsbibliothek konnte Alfons Metzger, 1. Vorsitzender des Vereins, die erfreuliche Mitteilung machen, dass 1999 mit beinahe 69 000 Mark das zweithöchste Ergebnis seit 1994 erzielt wurde. Allein anlässlich des 65. Geburtstages des Rektors der Universität kamen 1999 28 000 Mark zusammen. Bereits vor dem offiziellen Start in diesem Jahr sind nahezu 40 000 Mark eingegangen. Seit 1994 hat die Aktion 400 000 Mark erbracht.